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本日　12月４日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知

　　　 　五大奉仕中間発表・年次総会

次週　12月11日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　会員スピーチ
　　　 「私の履歴書・リターンズ」

柳澤　光秋 会員

第2643回　例会報告／令和６年11月20日　天候　晴
◇ロータリーソング
  「それでこそロータリー」
◇来訪ロータリアン及びお客様
　　高知ＲＣ　　筒井善樹氏
　　長期交換受入学生
　　　ケネディ・イシャウッドさん
　　長期交換派遣学生　　岡田そらさん
◇会　長　挨　拶
　皆さん、こんにちは。ロータリーが結成さ
れたのは1905年のことです。ポールハリスと
石炭商のシルベスター・シールが、当時のシ
カゴで、資本主義の発展した時代に、それに
取り残された人たちが混乱し職業道徳が廃れ
ていく中で、お互いの利益と親睦を図り、人
間らしい生き方をしていこうと考えてロータ
リークラブを結成しました。２年後、ドナル
ド・カーターが入会するとき、ロータリーの
目的を問われ、お互いの利益と親睦であると
答えると、カーターは、それではこの会の発
展はない。それに奉仕の概念を付け加えるこ
とを提案します。７年後「お互いの利益を図
る」という文言がなくなり、ロータリーは親
睦と奉仕の二つが中心となります。また、そ
の後、ショルダンの入会により、奉仕も社会
奉仕と職業奉仕に分かれます。
　ただ、ロータリーは、交換手段としての金
銭の必要性を完全に認め、財産権や正当で公
正な政府を否定したり、何らかの方法で破壊
させようという如何なる哲学とも妥協しない
ものです。ロータリーでは、お互いの利益を

考えることは重要ではないかと思います。
　ここまでは、皆さんもご承知だと思います
が、ここからは少し私の調べたことです。
　紀元前18世紀から４世紀ごろにかけて、今
のイラクあたりに文明の発達した王国バビロ
ニアがありました。首都バビロンにアルカド
という大富豪がいたそうですが、この人が黄
金に愛される７つ道具ということを言ってい
ます。
１．収入の十分の１を貯蓄せよ
２．欲望に優先順位をつけよ
３．蓄えた金に働かせよ
４．危険や天敵から金を堅守せよ
５．よりよきところに住め
６．今日から未来の生活に備えよ
７．自分こそを最大の資本にせよ
　これが、今に残るアルカドの教えだという
ことです。皆さんも以上のことを心に留めて、
お金を貯めて、ロータリーへの寄付をお願い
します。
◇東酔会について
　本日19時から、ビストロシェ・カドにて東
酔会を行います。
◇幹　事　報　告
・ガバナー公式訪問の際の集合写真をレター
ボックスに入れていますのでお持ち帰りく
ださい。

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

◎長期交換受入学生挨拶
　　ケネディ・イシャウッドさん

　皆さん、はじめまして。
私はケネディ・イシャウ
ッドです。カリフォルニ
アのトゥーレアリ出身で
す。８月21日に初めて日
本に来ました。今、土佐

女子高校の２年生です。私はネコや自然、日
本の歴史や文化が好きです。日本をもっと探
検したり、日本語を上達させたりしたいと思
っています。将来の夢は小さなカフェを開く
ことです。今年、日本語の勉強を頑張ります。
よろしくお願いします。　　
◎長期交換派遣学生帰国報告
　　岡田そらさん

　皆さん、こんにちは。
高校１年の岡田そらです。
私はアメリカカリフォル
ニア州に１年間派遣して
いただきました。カリフ
ォルニア州は日本とほと

んど同じ広さで、多くの異なる人種が共存し
ており、様々な文化が交わり、食や音楽、言
語、芸術などの多様性が豊かです。
　私が行ったカリフォルニア州のサリナスは
人口16万人ほど、レタスやイチゴの栽培が盛
んで広大な農地が広がっています。メキシコ
からの移民が多く、８割以上を占めています。
サリナスでは、生活費や教育費を払うために
やむを得ず不法就労をしている人。教育を受
けることができない人や未成年が家族のため
にひどい環境で働き続ける姿を目の当たりに
して、貧困の深刻さを実感しました。一時的
な支援では貧困の根本的な原因を解決するこ
とはできません。この問題を解決し、負の連
鎖を防ぐには、社会全体での取り組みが必要

だと感じました。
　最初、私の英語力が足りないだけではなく、
地域で話すスペイン語が全く分からず辛い
日々で、学校が終わった後は、毎日疲れ切っ
ていました。しかし、第１ホストファミリー
のホストマザーはとても親切で、本当にお世
話になりました。ホストマザーが作るメキシ
カン料理は私がアメリカで一番好きな食べ物
です。ホストファザーは、私を娘と呼び、い
つも本物の家族のように接してくださいまし
た。ホストシスターは３人、長女は１カ月後、
ロータリークラブの交換派遣でフランスに行
きました。15歳の次女とは同じ学校に通い、
13歳の三女とは部屋を共有していました。
　ヨセミテ国立公園に連れて行ってもらい、
シカやリスなどの野生動物に出合ったり、壮
大な美しい景色にうっとりしました。アメリ
カの広大さを感じました。毎週のようにいろ
んな場所に連れて行ってくださり、たくさん
の経験ができ本当に感謝しています。近隣の
方や親戚とにぎやかなパーティを開くことも
多く、たくさんの人々と出会い、友達の輪を
広げることができました。
　私がアメリカを出発する前日には会いに来
てくれて、思い出がたくさん詰まったアルバ
ムを頂き涙しました。また「あなたの人生の
一部になることができて良かった」と言って
くださり、本当に嬉しかったです。第１ホス
トファミリーのおかげで、私はしんどい時期
を乗り越えることができました。
　第２ホストファミリーは、５年ほど前にメ
キシコから移住してきた家族で、家には私を
含め10人、両親と４人の娘の６人家族に長女
の旦那さん、そして数カ月前、メキシコから
移住してきた16歳のホストカズンとその母も
同じ家に住んでいました。シスターたちと私
の５人で部屋を共有していました。シスター

たちは高校で日本語の授業を選択しており、
私は日本語の宿題を教えたり、日本の文化を
たくさん紹介し、一緒に楽しむことができま
した。
　冬休みには彼らとミネソタ州とウィスコン
シン州に行きました。ミネソタ州ではクリス
マスを祝い、人生で初めてスケートをしまし
た。ウィスコンシン州では、美しい自然を満
喫しました。次女のルビとは大親友になって、
毎日のように共に料理をしたり、バレエのク
ラスも一緒でした。ルビは９月からアメリカ
で大学生活を始めていますが、来年には日本
に留学する予定です。彼女の将来の夢は日本
で英語教師として活躍することです。
　私はノースサリナス高校の１年に通ってい
ました。全校生徒は約3,000人、ヒスパニッ
ク系が９割を占めています。世界史、ダンス、
英語、体育、２時間のフラワーアレンジメン
トの授業を選択して、日本クラブやロータリ
ークラブが支援するインターアクトクラブに
も入りました。英語や世界史の授業では、課
題やプレゼンテーションが多く、最初は苦労
もありました。フラワーアレンジメントのク
ラスでは、努力が認められ、成績優秀賞をい
ただきました。友達と多くの行事に参加した
り、新しい物事に挑戦したり、充実した学校
生活を送りました。
　また、カラーガード部にも取り組んでいま
した。カラーガードとは、旗を振りながら踊
ったり技をするダンスで、夜遅くまでラグビ
ー部の応援をしたり、イベントや大会に参加
して良い思い出をたくさんつくりました。カ
ラーガード部のおかげで仲の良い友だちがで
き、休日には集まって楽しい時間を過ごしま
した。私とホストシスターのルビは、クラシ
ックバレエのレッスンを月２回ほど受けてい
ました。
　メキシカンダンスは、高校で一番印象に残
っている授業です。バレエ・フォークロリコ
と呼ばれている伝統的な踊りで、メキシコに
ある32個の州、それぞれに民族舞踊が伝えら
れているため、32通りの踊りと歴史がありま
す。音楽・衣装・髪型・アクセサリーまで異
なっています。私はこの授業でクラスメイト
とたくさん交流することができました。発表
会が３回ほどありました。私は今まで見たこ

ともなかった文化を数カ月にわたって体験し、
歴史を学び、ダンスの楽しさを知ることがで
きて、とても貴重な体験になりました。
（動画上映）
　クラスでは半分以上の生徒が英語を学んで
いる段階です。先生がスペイン語で授業を行
うため、理解するにはハードルが高かったで
すが、友達がいつも通訳をしてくれていまし
た。
　ロータリークラブの例会ではプレゼンテー
ションを行いました。また、例会で学校の合
唱部が私の誕生日の歌をサプライズで歌って
くれて、本当に感動しました。ビーチではゴ
ミ拾いボランティアをしましたが、想像以上
にたくさんのゴミが海辺に散乱していました。
　私が派遣された5230地区では、１、２カ月
に１回、オリエンテーションが行われ、各国
から集まった派遣学生10人と交流しました。
印象に残っているのは、貧困層のために無料
で家を提供するプログラムで、私たちが家を
建てるボランティアをしたことです。また、
派遣学生であるタイのジニーには、タイのダ
ンス、食べ物などの文化を教えてもらいまし
た。いつかタイへ行って、ジニーを訪れたい
と思っています。
　アメリカやカナダから来た50人ほどの派遣
学生とハワイのホノルルを１週間にわたって
回りました。約20カ国の派遣学生と交流でき、
とても良い思い出になりました。ハワイでは
シュノーケリング、サーフィン、街歩き、ダ
イヤモンドヘッドなどの観光地を巡ったり、
ハワイの文化を体験しました。フランス、ポ
ーランド、ブラジルの派遣学生と親しくなり、
最高の時間を過ごしました。
　渡米して日が浅いうちは、親友と呼べる友
達がいなかったことから、より親しくなりた
いと思い、積極的に話しかけるなど努力を続
けた結果、大切な友達に出会うことができ、
かけがいのない時間をたくさん過ごしました。
　今改めて思い返してみると、１年前はコミ
ュニケーション力が不足しており、視野が狭
く自信がありませんでした。新しい環境に慣
れず、苦労することも多かったのですが、自
然と柔軟性や問題解決能力も向上したように
思います。また、自分の強み、弱み、目標や
興味について深く考える時間を持つことがで

きました。帰国後は、船で高知にやってきた
世界中からの観光客に、日本の伝統工芸品や
伝統衣装、高知の観光地を紹介しています。
　昨年、派遣直前に不安と期待の中、出発前
のご挨拶をさせていただいたことが昨日のよ
うです。長いようで短く、とても充実した１
年間でした。こうして皆さまに、無事に帰国
報告ができることを大変うれしく思います。
派遣生活は、私の人生を変える貴重な体験で
した。素晴らしい機会をくださり、ずっとサ
ポートをしてくださった皆さまには感謝しき
れません。これからもローテックスとして、

インバウンドやアウトバウンドの皆さんのお
手伝いをしていきたいと思っています。今後
ともよろしくお願いします。　

•佐野博三　朝夕、涼しくなり、暮らしよく
なりましたが、風邪など引かず頑張りましょ
う。
•中西克行　勝手いたしますが、本年より年
賀状をやめ、来年１月時間変更例会時にニコ
ニコでごあいさつさせてください。よろしく
お願いいたします。
•西森良文　本日は岡田そらさん、ケネディ
・イシャウッドさん、卓話ありがとうござい
ました。
•寺村　勉　久しぶりの例会出席です。今夜
の東酔会もよろしくお願いします。長期欠席
のお詫び。
•前川美智子　岡田そらさん、素晴らしい体
験発表、嬉しいです。ありがとうございまし
た。ＳＡＡより、本日のお席、自由席にして
すみません。次回からはお楽しみにご出席く
ださい。広瀬さん、お菓子ありがとうござい

ます。
•中平真理子　筒井さん、お世話ありがとう
ございます。
•広瀬雅彦　日曜日に長女の全国マーチング
コンテストで大阪城ホールに行ってきました。
全国のレベルは高く、学芸高は上位入賞でき
ませんでしたが、無事に演奏することができ
ました。皆さま、奉加帳のご協力本当にあり
がとうございました。お土産に先に行われた
中学生の部の全国大会で栃木に行った際に長
女が購入してきたいちごのおかし、よろしか
ったらどうぞ。まだ少し残ってます。チビニ
コの所に置いてます。
•岡﨑勇樹　先日、県外のゴルフ場でアプロ
ーチの練習でＯＢしてボールがなくなりまし
た…。悲しいです。
•武吉佳月　記念日のお祝いをありがとうご
ざいます。息子の年齢がだんだんと分からな
くなってきました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。
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を乗り越えることができました。
　第２ホストファミリーは、５年ほど前にメ
キシコから移住してきた家族で、家には私を
含め10人、両親と４人の娘の６人家族に長女
の旦那さん、そして数カ月前、メキシコから
移住してきた16歳のホストカズンとその母も
同じ家に住んでいました。シスターたちと私
の５人で部屋を共有していました。シスター

「長期交換派遣学生帰国報告・
　　長期交換受入れ学生来日挨拶」

◇ゲストスピーチ たちは高校で日本語の授業を選択しており、
私は日本語の宿題を教えたり、日本の文化を
たくさん紹介し、一緒に楽しむことができま
した。
　冬休みには彼らとミネソタ州とウィスコン
シン州に行きました。ミネソタ州ではクリス
マスを祝い、人生で初めてスケートをしまし
た。ウィスコンシン州では、美しい自然を満
喫しました。次女のルビとは大親友になって、
毎日のように共に料理をしたり、バレエのク
ラスも一緒でした。ルビは９月からアメリカ
で大学生活を始めていますが、来年には日本
に留学する予定です。彼女の将来の夢は日本
で英語教師として活躍することです。
　私はノースサリナス高校の１年に通ってい
ました。全校生徒は約3,000人、ヒスパニッ
ク系が９割を占めています。世界史、ダンス、
英語、体育、２時間のフラワーアレンジメン
トの授業を選択して、日本クラブやロータリ
ークラブが支援するインターアクトクラブに
も入りました。英語や世界史の授業では、課
題やプレゼンテーションが多く、最初は苦労
もありました。フラワーアレンジメントのク
ラスでは、努力が認められ、成績優秀賞をい
ただきました。友達と多くの行事に参加した
り、新しい物事に挑戦したり、充実した学校
生活を送りました。
　また、カラーガード部にも取り組んでいま
した。カラーガードとは、旗を振りながら踊
ったり技をするダンスで、夜遅くまでラグビ
ー部の応援をしたり、イベントや大会に参加
して良い思い出をたくさんつくりました。カ
ラーガード部のおかげで仲の良い友だちがで
き、休日には集まって楽しい時間を過ごしま
した。私とホストシスターのルビは、クラシ
ックバレエのレッスンを月２回ほど受けてい
ました。
　メキシカンダンスは、高校で一番印象に残
っている授業です。バレエ・フォークロリコ
と呼ばれている伝統的な踊りで、メキシコに
ある32個の州、それぞれに民族舞踊が伝えら
れているため、32通りの踊りと歴史がありま
す。音楽・衣装・髪型・アクセサリーまで異
なっています。私はこの授業でクラスメイト
とたくさん交流することができました。発表
会が３回ほどありました。私は今まで見たこ

ともなかった文化を数カ月にわたって体験し、
歴史を学び、ダンスの楽しさを知ることがで
きて、とても貴重な体験になりました。
（動画上映）
　クラスでは半分以上の生徒が英語を学んで
いる段階です。先生がスペイン語で授業を行
うため、理解するにはハードルが高かったで
すが、友達がいつも通訳をしてくれていまし
た。
　ロータリークラブの例会ではプレゼンテー
ションを行いました。また、例会で学校の合
唱部が私の誕生日の歌をサプライズで歌って
くれて、本当に感動しました。ビーチではゴ
ミ拾いボランティアをしましたが、想像以上
にたくさんのゴミが海辺に散乱していました。
　私が派遣された5230地区では、１、２カ月
に１回、オリエンテーションが行われ、各国
から集まった派遣学生10人と交流しました。
印象に残っているのは、貧困層のために無料
で家を提供するプログラムで、私たちが家を
建てるボランティアをしたことです。また、
派遣学生であるタイのジニーには、タイのダ
ンス、食べ物などの文化を教えてもらいまし
た。いつかタイへ行って、ジニーを訪れたい
と思っています。
　アメリカやカナダから来た50人ほどの派遣
学生とハワイのホノルルを１週間にわたって
回りました。約20カ国の派遣学生と交流でき、
とても良い思い出になりました。ハワイでは
シュノーケリング、サーフィン、街歩き、ダ
イヤモンドヘッドなどの観光地を巡ったり、
ハワイの文化を体験しました。フランス、ポ
ーランド、ブラジルの派遣学生と親しくなり、
最高の時間を過ごしました。
　渡米して日が浅いうちは、親友と呼べる友
達がいなかったことから、より親しくなりた
いと思い、積極的に話しかけるなど努力を続
けた結果、大切な友達に出会うことができ、
かけがいのない時間をたくさん過ごしました。
　今改めて思い返してみると、１年前はコミ
ュニケーション力が不足しており、視野が狭
く自信がありませんでした。新しい環境に慣
れず、苦労することも多かったのですが、自
然と柔軟性や問題解決能力も向上したように
思います。また、自分の強み、弱み、目標や
興味について深く考える時間を持つことがで

きました。帰国後は、船で高知にやってきた
世界中からの観光客に、日本の伝統工芸品や
伝統衣装、高知の観光地を紹介しています。
　昨年、派遣直前に不安と期待の中、出発前
のご挨拶をさせていただいたことが昨日のよ
うです。長いようで短く、とても充実した１
年間でした。こうして皆さまに、無事に帰国
報告ができることを大変うれしく思います。
派遣生活は、私の人生を変える貴重な体験で
した。素晴らしい機会をくださり、ずっとサ
ポートをしてくださった皆さまには感謝しき
れません。これからもローテックスとして、

インバウンドやアウトバウンドの皆さんのお
手伝いをしていきたいと思っています。今後
ともよろしくお願いします。　

•佐野博三　朝夕、涼しくなり、暮らしよく
なりましたが、風邪など引かず頑張りましょ
う。
•中西克行　勝手いたしますが、本年より年
賀状をやめ、来年１月時間変更例会時にニコ
ニコでごあいさつさせてください。よろしく
お願いいたします。
•西森良文　本日は岡田そらさん、ケネディ
・イシャウッドさん、卓話ありがとうござい
ました。
•寺村　勉　久しぶりの例会出席です。今夜
の東酔会もよろしくお願いします。長期欠席
のお詫び。
•前川美智子　岡田そらさん、素晴らしい体
験発表、嬉しいです。ありがとうございまし
た。ＳＡＡより、本日のお席、自由席にして
すみません。次回からはお楽しみにご出席く
ださい。広瀬さん、お菓子ありがとうござい

ます。
•中平真理子　筒井さん、お世話ありがとう
ございます。
•広瀬雅彦　日曜日に長女の全国マーチング
コンテストで大阪城ホールに行ってきました。
全国のレベルは高く、学芸高は上位入賞でき
ませんでしたが、無事に演奏することができ
ました。皆さま、奉加帳のご協力本当にあり
がとうございました。お土産に先に行われた
中学生の部の全国大会で栃木に行った際に長
女が購入してきたいちごのおかし、よろしか
ったらどうぞ。まだ少し残ってます。チビニ
コの所に置いてます。
•岡﨑勇樹　先日、県外のゴルフ場でアプロ
ーチの練習でＯＢしてボールがなくなりまし
た…。悲しいです。
•武吉佳月　記念日のお祝いをありがとうご
ざいます。息子の年齢がだんだんと分からな
くなってきました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。



◇ロータリーソング
  「それでこそロータリー」
◇来訪ロータリアン及びお客様
　　高知ＲＣ　　筒井善樹氏
　　長期交換受入学生
　　　ケネディ・イシャウッドさん
　　長期交換派遣学生　　岡田そらさん
◇会　長　挨　拶
　皆さん、こんにちは。ロータリーが結成さ
れたのは1905年のことです。ポールハリスと
石炭商のシルベスター・シールが、当時のシ
カゴで、資本主義の発展した時代に、それに
取り残された人たちが混乱し職業道徳が廃れ
ていく中で、お互いの利益と親睦を図り、人
間らしい生き方をしていこうと考えてロータ
リークラブを結成しました。２年後、ドナル
ド・カーターが入会するとき、ロータリーの
目的を問われ、お互いの利益と親睦であると
答えると、カーターは、それではこの会の発
展はない。それに奉仕の概念を付け加えるこ
とを提案します。７年後「お互いの利益を図
る」という文言がなくなり、ロータリーは親
睦と奉仕の二つが中心となります。また、そ
の後、ショルダンの入会により、奉仕も社会
奉仕と職業奉仕に分かれます。
　ただ、ロータリーは、交換手段としての金
銭の必要性を完全に認め、財産権や正当で公
正な政府を否定したり、何らかの方法で破壊
させようという如何なる哲学とも妥協しない
ものです。ロータリーでは、お互いの利益を

考えることは重要ではないかと思います。
　ここまでは、皆さんもご承知だと思います
が、ここからは少し私の調べたことです。
　紀元前18世紀から４世紀ごろにかけて、今
のイラクあたりに文明の発達した王国バビロ
ニアがありました。首都バビロンにアルカド
という大富豪がいたそうですが、この人が黄
金に愛される７つ道具ということを言ってい
ます。
１．収入の十分の１を貯蓄せよ
２．欲望に優先順位をつけよ
３．蓄えた金に働かせよ
４．危険や天敵から金を堅守せよ
５．よりよきところに住め
６．今日から未来の生活に備えよ
７．自分こそを最大の資本にせよ
　これが、今に残るアルカドの教えだという
ことです。皆さんも以上のことを心に留めて、
お金を貯めて、ロータリーへの寄付をお願い
します。
◇東酔会について
　本日19時から、ビストロシェ・カドにて東
酔会を行います。
◇幹　事　報　告
・ガバナー公式訪問の際の集合写真をレター
ボックスに入れていますのでお持ち帰りく
ださい。
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◎長期交換受入学生挨拶
　　ケネディ・イシャウッドさん

　皆さん、はじめまして。
私はケネディ・イシャウ
ッドです。カリフォルニ
アのトゥーレアリ出身で
す。８月21日に初めて日
本に来ました。今、土佐

女子高校の２年生です。私はネコや自然、日
本の歴史や文化が好きです。日本をもっと探
検したり、日本語を上達させたりしたいと思
っています。将来の夢は小さなカフェを開く
ことです。今年、日本語の勉強を頑張ります。
よろしくお願いします。　　
◎長期交換派遣学生帰国報告
　　岡田そらさん
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•佐野博三　朝夕、涼しくなり、暮らしよく
なりましたが、風邪など引かず頑張りましょ
う。
•中西克行　勝手いたしますが、本年より年
賀状をやめ、来年１月時間変更例会時にニコ
ニコでごあいさつさせてください。よろしく
お願いいたします。
•西森良文　本日は岡田そらさん、ケネディ
・イシャウッドさん、卓話ありがとうござい
ました。
•寺村　勉　久しぶりの例会出席です。今夜
の東酔会もよろしくお願いします。長期欠席
のお詫び。
•前川美智子　岡田そらさん、素晴らしい体
験発表、嬉しいです。ありがとうございまし
た。ＳＡＡより、本日のお席、自由席にして
すみません。次回からはお楽しみにご出席く
ださい。広瀬さん、お菓子ありがとうござい

ます。
•中平真理子　筒井さん、お世話ありがとう
ございます。
•広瀬雅彦　日曜日に長女の全国マーチング
コンテストで大阪城ホールに行ってきました。
全国のレベルは高く、学芸高は上位入賞でき
ませんでしたが、無事に演奏することができ
ました。皆さま、奉加帳のご協力本当にあり
がとうございました。お土産に先に行われた
中学生の部の全国大会で栃木に行った際に長
女が購入してきたいちごのおかし、よろしか
ったらどうぞ。まだ少し残ってます。チビニ
コの所に置いてます。
•岡﨑勇樹　先日、県外のゴルフ場でアプロ
ーチの練習でＯＢしてボールがなくなりまし
た…。悲しいです。
•武吉佳月　記念日のお祝いをありがとうご
ざいます。息子の年齢がだんだんと分からな
くなってきました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。



◇ロータリーソング
  「それでこそロータリー」
◇来訪ロータリアン及びお客様
　　高知ＲＣ　　筒井善樹氏
　　長期交換受入学生
　　　ケネディ・イシャウッドさん
　　長期交換派遣学生　　岡田そらさん
◇会　長　挨　拶
　皆さん、こんにちは。ロータリーが結成さ
れたのは1905年のことです。ポールハリスと
石炭商のシルベスター・シールが、当時のシ
カゴで、資本主義の発展した時代に、それに
取り残された人たちが混乱し職業道徳が廃れ
ていく中で、お互いの利益と親睦を図り、人
間らしい生き方をしていこうと考えてロータ
リークラブを結成しました。２年後、ドナル
ド・カーターが入会するとき、ロータリーの
目的を問われ、お互いの利益と親睦であると
答えると、カーターは、それではこの会の発
展はない。それに奉仕の概念を付け加えるこ
とを提案します。７年後「お互いの利益を図
る」という文言がなくなり、ロータリーは親
睦と奉仕の二つが中心となります。また、そ
の後、ショルダンの入会により、奉仕も社会
奉仕と職業奉仕に分かれます。
　ただ、ロータリーは、交換手段としての金
銭の必要性を完全に認め、財産権や正当で公
正な政府を否定したり、何らかの方法で破壊
させようという如何なる哲学とも妥協しない
ものです。ロータリーでは、お互いの利益を

考えることは重要ではないかと思います。
　ここまでは、皆さんもご承知だと思います
が、ここからは少し私の調べたことです。
　紀元前18世紀から４世紀ごろにかけて、今
のイラクあたりに文明の発達した王国バビロ
ニアがありました。首都バビロンにアルカド
という大富豪がいたそうですが、この人が黄
金に愛される７つ道具ということを言ってい
ます。
１．収入の十分の１を貯蓄せよ
２．欲望に優先順位をつけよ
３．蓄えた金に働かせよ
４．危険や天敵から金を堅守せよ
５．よりよきところに住め
６．今日から未来の生活に備えよ
７．自分こそを最大の資本にせよ
　これが、今に残るアルカドの教えだという
ことです。皆さんも以上のことを心に留めて、
お金を貯めて、ロータリーへの寄付をお願い
します。
◇東酔会について
　本日19時から、ビストロシェ・カドにて東
酔会を行います。
◇幹　事　報　告
・ガバナー公式訪問の際の集合写真をレター
ボックスに入れていますのでお持ち帰りく
ださい。

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

◎長期交換受入学生挨拶
　　ケネディ・イシャウッドさん

　皆さん、はじめまして。
私はケネディ・イシャウ
ッドです。カリフォルニ
アのトゥーレアリ出身で
す。８月21日に初めて日
本に来ました。今、土佐

女子高校の２年生です。私はネコや自然、日
本の歴史や文化が好きです。日本をもっと探
検したり、日本語を上達させたりしたいと思
っています。将来の夢は小さなカフェを開く
ことです。今年、日本語の勉強を頑張ります。
よろしくお願いします。　　
◎長期交換派遣学生帰国報告
　　岡田そらさん

　皆さん、こんにちは。
高校１年の岡田そらです。
私はアメリカカリフォル
ニア州に１年間派遣して
いただきました。カリフ
ォルニア州は日本とほと

んど同じ広さで、多くの異なる人種が共存し
ており、様々な文化が交わり、食や音楽、言
語、芸術などの多様性が豊かです。
　私が行ったカリフォルニア州のサリナスは
人口16万人ほど、レタスやイチゴの栽培が盛
んで広大な農地が広がっています。メキシコ
からの移民が多く、８割以上を占めています。
サリナスでは、生活費や教育費を払うために
やむを得ず不法就労をしている人。教育を受
けることができない人や未成年が家族のため
にひどい環境で働き続ける姿を目の当たりに
して、貧困の深刻さを実感しました。一時的
な支援では貧困の根本的な原因を解決するこ
とはできません。この問題を解決し、負の連
鎖を防ぐには、社会全体での取り組みが必要

だと感じました。
　最初、私の英語力が足りないだけではなく、
地域で話すスペイン語が全く分からず辛い
日々で、学校が終わった後は、毎日疲れ切っ
ていました。しかし、第１ホストファミリー
のホストマザーはとても親切で、本当にお世
話になりました。ホストマザーが作るメキシ
カン料理は私がアメリカで一番好きな食べ物
です。ホストファザーは、私を娘と呼び、い
つも本物の家族のように接してくださいまし
た。ホストシスターは３人、長女は１カ月後、
ロータリークラブの交換派遣でフランスに行
きました。15歳の次女とは同じ学校に通い、
13歳の三女とは部屋を共有していました。
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広げることができました。
　私がアメリカを出発する前日には会いに来
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な支援では貧困の根本的な原因を解決するこ
とはできません。この問題を解決し、負の連
鎖を防ぐには、社会全体での取り組みが必要

だと感じました。
　最初、私の英語力が足りないだけではなく、
地域で話すスペイン語が全く分からず辛い
日々で、学校が終わった後は、毎日疲れ切っ
ていました。しかし、第１ホストファミリー
のホストマザーはとても親切で、本当にお世
話になりました。ホストマザーが作るメキシ
カン料理は私がアメリカで一番好きな食べ物
です。ホストファザーは、私を娘と呼び、い
つも本物の家族のように接してくださいまし
た。ホストシスターは３人、長女は１カ月後、
ロータリークラブの交換派遣でフランスに行
きました。15歳の次女とは同じ学校に通い、
13歳の三女とは部屋を共有していました。
　ヨセミテ国立公園に連れて行ってもらい、
シカやリスなどの野生動物に出合ったり、壮
大な美しい景色にうっとりしました。アメリ
カの広大さを感じました。毎週のようにいろ
んな場所に連れて行ってくださり、たくさん
の経験ができ本当に感謝しています。近隣の
方や親戚とにぎやかなパーティを開くことも
多く、たくさんの人々と出会い、友達の輪を
広げることができました。
　私がアメリカを出発する前日には会いに来
てくれて、思い出がたくさん詰まったアルバ
ムを頂き涙しました。また「あなたの人生の
一部になることができて良かった」と言って
くださり、本当に嬉しかったです。第１ホス
トファミリーのおかげで、私はしんどい時期
を乗り越えることができました。
　第２ホストファミリーは、５年ほど前にメ
キシコから移住してきた家族で、家には私を
含め10人、両親と４人の娘の６人家族に長女
の旦那さん、そして数カ月前、メキシコから
移住してきた16歳のホストカズンとその母も
同じ家に住んでいました。シスターたちと私
の５人で部屋を共有していました。シスター

たちは高校で日本語の授業を選択しており、
私は日本語の宿題を教えたり、日本の文化を
たくさん紹介し、一緒に楽しむことができま
した。
　冬休みには彼らとミネソタ州とウィスコン
シン州に行きました。ミネソタ州ではクリス
マスを祝い、人生で初めてスケートをしまし
た。ウィスコンシン州では、美しい自然を満
喫しました。次女のルビとは大親友になって、
毎日のように共に料理をしたり、バレエのク
ラスも一緒でした。ルビは９月からアメリカ
で大学生活を始めていますが、来年には日本
に留学する予定です。彼女の将来の夢は日本
で英語教師として活躍することです。
　私はノースサリナス高校の１年に通ってい
ました。全校生徒は約3,000人、ヒスパニッ
ク系が９割を占めています。世界史、ダンス、
英語、体育、２時間のフラワーアレンジメン
トの授業を選択して、日本クラブやロータリ
ークラブが支援するインターアクトクラブに
も入りました。英語や世界史の授業では、課
題やプレゼンテーションが多く、最初は苦労
もありました。フラワーアレンジメントのク
ラスでは、努力が認められ、成績優秀賞をい
ただきました。友達と多くの行事に参加した
り、新しい物事に挑戦したり、充実した学校
生活を送りました。
　また、カラーガード部にも取り組んでいま
した。カラーガードとは、旗を振りながら踊
ったり技をするダンスで、夜遅くまでラグビ
ー部の応援をしたり、イベントや大会に参加
して良い思い出をたくさんつくりました。カ
ラーガード部のおかげで仲の良い友だちがで
き、休日には集まって楽しい時間を過ごしま
した。私とホストシスターのルビは、クラシ
ックバレエのレッスンを月２回ほど受けてい
ました。
　メキシカンダンスは、高校で一番印象に残
っている授業です。バレエ・フォークロリコ
と呼ばれている伝統的な踊りで、メキシコに
ある32個の州、それぞれに民族舞踊が伝えら
れているため、32通りの踊りと歴史がありま
す。音楽・衣装・髪型・アクセサリーまで異
なっています。私はこの授業でクラスメイト
とたくさん交流することができました。発表
会が３回ほどありました。私は今まで見たこ

ともなかった文化を数カ月にわたって体験し、
歴史を学び、ダンスの楽しさを知ることがで
きて、とても貴重な体験になりました。
（動画上映）
　クラスでは半分以上の生徒が英語を学んで
いる段階です。先生がスペイン語で授業を行
うため、理解するにはハードルが高かったで
すが、友達がいつも通訳をしてくれていまし
た。
　ロータリークラブの例会ではプレゼンテー
ションを行いました。また、例会で学校の合
唱部が私の誕生日の歌をサプライズで歌って
くれて、本当に感動しました。ビーチではゴ
ミ拾いボランティアをしましたが、想像以上
にたくさんのゴミが海辺に散乱していました。
　私が派遣された5230地区では、１、２カ月
に１回、オリエンテーションが行われ、各国
から集まった派遣学生10人と交流しました。
印象に残っているのは、貧困層のために無料
で家を提供するプログラムで、私たちが家を
建てるボランティアをしたことです。また、
派遣学生であるタイのジニーには、タイのダ
ンス、食べ物などの文化を教えてもらいまし
た。いつかタイへ行って、ジニーを訪れたい
と思っています。
　アメリカやカナダから来た50人ほどの派遣
学生とハワイのホノルルを１週間にわたって
回りました。約20カ国の派遣学生と交流でき、
とても良い思い出になりました。ハワイでは
シュノーケリング、サーフィン、街歩き、ダ
イヤモンドヘッドなどの観光地を巡ったり、
ハワイの文化を体験しました。フランス、ポ
ーランド、ブラジルの派遣学生と親しくなり、
最高の時間を過ごしました。
　渡米して日が浅いうちは、親友と呼べる友
達がいなかったことから、より親しくなりた
いと思い、積極的に話しかけるなど努力を続
けた結果、大切な友達に出会うことができ、
かけがいのない時間をたくさん過ごしました。
　今改めて思い返してみると、１年前はコミ
ュニケーション力が不足しており、視野が狭
く自信がありませんでした。新しい環境に慣
れず、苦労することも多かったのですが、自
然と柔軟性や問題解決能力も向上したように
思います。また、自分の強み、弱み、目標や
興味について深く考える時間を持つことがで

きました。帰国後は、船で高知にやってきた
世界中からの観光客に、日本の伝統工芸品や
伝統衣装、高知の観光地を紹介しています。
　昨年、派遣直前に不安と期待の中、出発前
のご挨拶をさせていただいたことが昨日のよ
うです。長いようで短く、とても充実した１
年間でした。こうして皆さまに、無事に帰国
報告ができることを大変うれしく思います。
派遣生活は、私の人生を変える貴重な体験で
した。素晴らしい機会をくださり、ずっとサ
ポートをしてくださった皆さまには感謝しき
れません。これからもローテックスとして、

インバウンドやアウトバウンドの皆さんのお
手伝いをしていきたいと思っています。今後
ともよろしくお願いします。　

•佐野博三　朝夕、涼しくなり、暮らしよく
なりましたが、風邪など引かず頑張りましょ
う。
•中西克行　勝手いたしますが、本年より年
賀状をやめ、来年１月時間変更例会時にニコ
ニコでごあいさつさせてください。よろしく
お願いいたします。
•西森良文　本日は岡田そらさん、ケネディ
・イシャウッドさん、卓話ありがとうござい
ました。
•寺村　勉　久しぶりの例会出席です。今夜
の東酔会もよろしくお願いします。長期欠席
のお詫び。
•前川美智子　岡田そらさん、素晴らしい体
験発表、嬉しいです。ありがとうございまし
た。ＳＡＡより、本日のお席、自由席にして
すみません。次回からはお楽しみにご出席く
ださい。広瀬さん、お菓子ありがとうござい

ます。
•中平真理子　筒井さん、お世話ありがとう
ございます。
•広瀬雅彦　日曜日に長女の全国マーチング
コンテストで大阪城ホールに行ってきました。
全国のレベルは高く、学芸高は上位入賞でき
ませんでしたが、無事に演奏することができ
ました。皆さま、奉加帳のご協力本当にあり
がとうございました。お土産に先に行われた
中学生の部の全国大会で栃木に行った際に長
女が購入してきたいちごのおかし、よろしか
ったらどうぞ。まだ少し残ってます。チビニ
コの所に置いてます。
•岡﨑勇樹　先日、県外のゴルフ場でアプロ
ーチの練習でＯＢしてボールがなくなりまし
た…。悲しいです。
•武吉佳月　記念日のお祝いをありがとうご
ざいます。息子の年齢がだんだんと分からな
くなってきました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。

第１回ロータリー情報委員会
2024年11月５日㈫　於：高知大神宮

東　酔　会
2024年11月20日㈬　於：ビストロ シェ・カド
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■高知東ＲＣ当面の日程
12月18日㈬　忘年夜間例会
　　　　　　　　　  （ザ クラウンパレス）
　　　　　　役員会（例会前）
12月25日㈬　休会（年末年始の休み）
2025年
１月１日㈬　休会（国民の祝日）
１月８日㈬　時間変更例会
　　　　　　　　　  （ザ クラウンパレス）
　　　　　　定例理事会（例会前）

１月22日㈬　職場例会
１月29日㈬　役員会
２月５日㈬　観梅夜間例会（得月樓）
　　　　　　定例理事会（例会前）
２月18日㈫　例会変更→
　　　　　　８ＲＣ合同夜間例会（三翠園）
２月26日㈬　役員会

● ニコニコ箱 ●

先週まで
ニコニコ（チビニコ含む）

444,145円
25,250円
469,395円

11月20日
今期の累計

● 出席率報告 ●

11月20日
11月６日

総数
－7 54
－6 54

出席
35
38

欠席
5
0

メイク
アップ HC出席率

64.81％
70.34％

出席率
89.36％
100％

7
10
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